
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 25.01.2016

Top 8 Anfragen und Sonstiges

 
Herr Bauer bemängelt den schlechten Zustand des Land- und Forstweges von der 
L 03, gegenüber Abfahrt Santow in Richtung Steinbrink. 
Herr Janke verweist auf das Straßen- und Wegegesetz M-V, Feld- und Waldwege 
sind von den Eigentümern der anliegenden Grundstücke zu unterhalten.

Herr Bühring berichtet vom Freibad, dass das Gesundheitsamt des LK NWM und 
der Stadt Wismar die Gewässerqualität bemängelt haben. 
Die dort vorkommenden Vögel tragen ihren Teil dazu bei. Die Stockenten sollen 
möglichst vom unmittelbaren Badebereich vergrämt werden. Nach kurzer Diskus-
sion wurde seitens des UA der Vorschlag unterbreitet, „verankerte“ Baumstämme 
zu installieren.

Dorfteiche Hoikendorf
Es gibt ein Projekt die Dorfteiche zu „aktivieren“. Der UA spricht sich dafür aus, 
für 2017 Mittel in den Haushalt aufzunehmen.

Anmerkung der Verwaltung: 
- Zustand Land- und Forstweges von der L 03, gegenüber Abfahrt Santow in 

Richtung Steinbrink 

 
Am 27.01.2016 haben sich Herr Uhle, Herr Bauer, Frau Harder und Herr Janke 
von dem wirklich schlechten Zustand in der Örtlichkeit überzeugt.

Dieser Weg liegt in Eigentum der Stadt Grevesmühlen, dient jedoch überwiegend 
dem Erreichen der anliegenden Grundstücke. Das überwiegende öffentliche Inter-
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esse fehlt. Gemäß § 16 Abs. 2 des Straßen- und Wegegesetzes M-V müssen alle Ei-
gentümer der anliegenden Grundstücke die Unterhaltung durchführen.

- Freibad am Ploggensee 
Herr Bühring berichtet vom Freibad, dass das Gesundheitsamt des LK NWM 
und der Stadt Wismar die Gewässerqualität bemängelt haben. 
Die dort vorkommenden Vögel tragen ihren Teil dazu bei. Die Stockenten 
sollen möglichst vom unmittelbaren Badebereich vergrämt werden. Nach 
kurzer Diskussion wurde seitens des UA der Vorschlag unterbreitet, „veran-
kerte“ Baumstämme zu installieren. Die Verwaltung prüft diesen Vorschlag 
und stimmt sich dazu mit weiteren Ausschüssen ab.

  

- Dorfteiche Hoikendorf
Es gibt ein Projekt die Dorfteiche zu „aktivieren“. Der UA spricht sich dafür 
aus, für 2017 Mittel in den Haushalt aufzunehmen. Die Verwaltung prüft die-
sen Vorschlag und stimmt sich dazu mit weiteren Ausschüssen ab.
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